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 Travaux en cours
Travaux en cours

T r a v a u x  2 0 2 4

EROSION DES BERGES DU BUGEON

Fin décembre,  les intempéries ont emporté une partie du talus bordant le Bugeon
nécessitant la création d’une piste pour accéder à la plateforme arrière du SIRTOM
et à la déchetterie communale. Des travaux d’urgence de confortement à la berge du
Bugeon ont été entrepris à la suite de l’érosion de la rive droite pour 15 000€.
Le montant des travaux de confortement à venir est estimé à 200 000€. Des
financements ont été sollicités

REAMENAGEMENT DES COURS D’ECOLE ET DES ABORDS, DESIMPERMEABILISATION

Le projet répond aux objectifs suivants :

Reprendre des cours vétustes et des aménagements de surface inadaptés

Limiter l’effet « îlot de chaleur » dans les cours et les salles de classe

Rendre accessible aux personnes à mobilité réduite les salles de classe de l’école, si possible

techniquement

 Réduire les surfaces minérales imperméables et les déconnecter du réseau

Augmenter les surfaces végétales et/ou minérales perméables 

Mettre en place une cuve de récupération des eaux pluviales des toitures des écoles pour

l’arrosage de la commune, du potager de l’école...

Les travaux en cours confirment la fragilité du mur

séparatif entre les deux cours, dont il a fallu

reprendre les soutènements.

Outre la cuve enterrée, la commune du Cruet a

donné une petite cuve de récupération d’eau de

pluie permettant aux enfants de mieux s’approprier

le cycle de l’eau.
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Travaux en cours
T r a v a u x  e n  c o u r s

Ci dessous, le projet retenu et présenté en conseil d’école :

CHEMIN DE BABET / RUE DE SURVILLE

Travaux de séparatifs des eaux pluviales et des eaux usées, reprise de la chaussée et

adaptation des trottoirs aux normes PMR (Personnes à mobilité réduite). Nous en avons

profité pour assurer la continuité PMR au niveau des trottoirs communaux du Val Buch. Les

trottoirs ont été désimperméabilisés.

∆A l’issue des travaux , la rue de Surville passe en sens unique de la route de Saint

Martin vers la rue de l’Eglise ∆
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Divers- Commerce - Décoration
D I v e r s

C o m m e r c e

Une nouvelle boutique d’onglerie, spécialisée en manucure russe, vient d’ouvrir
au cœur du village.

Horaires d’ouverture :

Lundi, mardi, jeudi et vendredi : 9h-18h
Samedi : 9h-12h
Mercredi et dimanche : Fermé

Bienvenue à  50 NUANCES D’ONGLES

AU NIVEAU DE L’INTERCOMMUNALITE (4C)

Le Permis de construire de la résidence des cordeliers (Maison de Santé et habitat inclusif

pour seniors) a été accordé le 13/06/2024. Les dossiers de consultation des entreprises sont

en cours d’élaboration

AU NIVEAU DU PROJET PERSONNES HANDICAPEES VIEILLISSANTES

La commune avance avec DELTHA SAVOIE et l’OPAC de la Savoie pour accueillir cette unité au

sein de l’ilot PERRUS. Le tènement immobilier actuel sera démoli prochainement en lien avec

l’EPFL. Avec ou sans unité Personnes Handicapées vieillissantes, le projet bénéficie d’une

subvention du fonds vert. 

D é c o r a t i o n

A l’occasion de la commémoration de l’appel du 18 juin 1940,
Philippe Christin, a reçu des mains de Henri GOTTERO, la
médaille et le diplome d’honneur de porte-drapeaux de la
commune en reconnaissance de ses 3 ans de fidélité.
Il rend ainsi hommage à son Papa, René Christin, porte
drapeaux de la commune pendant de nombreuses années,
ainsi qu’à ses prédécesseurs.

Philippe Christin
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 Animations
A n i m a t i o n s

Fête de la musique (16 juin 2024)

Commémoration du 8 mai

Bal du 6 juillet

du côté de l’école.... Carnaval
et spectacle de fin d’année

Spectacle

50 ANS DE L’ADMR

Jeudi 6 juin,  la célébration des 50ans de l’ADMR s’est tenue dans l’Espace Maurice
Perrier. Cet évènement a rassemblé de nombreux membres/anciens membres et
partenaires pour célébrer cet anniversaire important. Des discours ont été
prononcés, soulignant l’impact de l’association dans le soutien à domicile, suivi d’un
goûter convivial.

A gauche la traditionnelle opération Premières pages, et son
animation, pour un temps de partage parents-enfants, ci

dessous, le canivillage et le concert Retina
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Informations pratiques
I n f o r m a t i o n s  p r a t i q u e s

COUVENT

L’association des Amis du Couvent des Cordeliers
renait afin de dynamiser le projet de
consolidation-restauration de cet édifice inscrit
au titre des Monuments Historiques, de lui
redonner un certain cachet et valoriser ainsi un
atout touristique incontestable. Cette
association nous sera par ailleurs très utile pour
aller à la recherche de financements privés. Vous
pouvez également apporter votre soutien par une
simple adhésion (5€). Nous vous attendons donc
nombreux !

GRDF

En lien avec sa mission de service public du gaz et nos démarches conjointes pour
la sobriété dans les bâtiments publics, GRDF sera présent à la Chambre le 19
septembre chez ETS COHENDET Chauffage Sanitaire 322, route de St Martin 73130
La Chambre. Il sera question de rénovation énergétique gaz dans l’habitat avec
Meryem Garindet de GRDF déjà joignable pour cette journée ou pour vos projets au
06 43 87 46 32.

<< En soutien à vos réflexions pour l’hiver prochain, j’aurai le plaisir à vous informer
des solutions et des aides financières <<rentrée du chauffage GRDF>> Vous
découvrirez le gaz vert, la chaudière gaz très haute performance, les pompes à
chaleur bi-énergies pour atteindre 30 % de gain en moyenne. Repartez également
avec une vision de vos droits aux aides de l’état jusqu’à 4000 euros suivant les
matériels et votre situation. A bientôt donc avec GRDF, nous sommes à votre
écoute et à votre service.>> 

FORMATION DES COMMERCANTS

La Commune a proposé une nouvelle formation Prévention et Secours Civique de
niveau 1 (PSC1) aux commerçants de la Chambre. Elle s’est déroulée le 30 mai et 7
juin. A cette occasion, ils ont pu être formés sur les bons réflexes à avoir sur les
incidents les plus communs : malaise, brûlure, étouffement…
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Informations pratiques
I n f o r m a t i o n s  p r a t i q u e s

DISTRIBUTION DES COMPOSTEURS INDIVIDUELS

Le SIRTOMM a organisé en partenariat avec la Communauté de Communes du
Canton de la Chambre des réunions publiques afin d’expliquer et donner des
informations sur le compost. Des composteurs ont été distribués par la suite aux
propriétaires de maison individuelle qui le souhaitaient.


